

Pour un vrai contre-pouvoir au service de vos droits, **votez CGT !**

Schneider
Electric

la
cgt

Cher(e)s collègues, du 21 au 27 novembre 2025, vous serez invités à voter pour élire vos représentants au nouveau Comité Social et Économique de votre Etablissement.



Ces élections sont importantes pour la défense de vos droits. Pour une entreprise plus juste, solidaire et respectueuse des salarié(e)s.

La CGT Schneider Electric s'engage à défendre vos droits, améliorer vos conditions de travail et porter vos revendications auprès de la direction.

Nos Priorités

Salaires et pouvoir d'achat :

- ☐ Agir pour des augmentations générales, contre les inégalités salariales.

Conditions de travail :

- ☐ Prévention des risques psychosociaux, amélioration des environnements de travail.

Emploi et précarité :

- ☐ Défense de l'emploi stable, lutte contre les contrats précaires et les sous-traitements abusifs.

Égalité professionnelle :

- ☐ Actions concrètes pour l'égalité femmes-hommes et l'inclusion.

Dialogue social :

- ☐ Une représentation forte et indépendante face à la direction.

Pourquoi voter CGT ?

Une nouvelle dynamique intégrant des femmes, des jeunes et des I&C.

Une équipe de terrain, à votre écoute sur tous les sites.

Des élu(e)s expérimenté(e)s et engagé(e)s.

Une vision collective, solidaire de l'entreprise et prônant un véritable dialogue social.



Né pas jeter sur la voie publique Article L541-10-1



www.cgt-schneider.fr

Contacts : [Coordonnateurs Groupe](#)

[Liste Syndicats CGT du Groupe Schneider Electric](#)

For a real counterpower in the service of your rights, **vote for the CGT !**

Schneider
Electric

la
cgt

Dear colleagues, from November 21st to November 27th 2025, you will be invited to vote to elect **your representatives to the new Social and Economic Committee of the company.**



These elections are crucial for defending your rights. For a fairer, more supportive company that respects its employees.

The CGT Schneider Electric is committed to defending your rights, improving your working conditions, and bringing your demands to management.

Our Priorities

Wages and Purchasing Power:

- ☐ Fight for general wage increases and against wage inequalities.

Working Conditions:

- ☐ Prevention of psychosocial risks, improvement of work environments.

Employment and Precarity:

- ☐ Defense of stable employment, fight against precarious contracts and abusive subcontracting.

Professional Equality:

- ☐ Concrete actions for gender equality and inclusion.

Social Dialogue:

- ☐ Strong and independent representation in front of management.

Why vote CGT?

A new dynamic including women, young people, and engineers & managers.

A field team, listening to you across all sites.

Experienced and committed elected representatives.

A collective, supportive vision of the company, promoting genuine social dialogue.



Né pas jeter sur la voie publique Article L541-10-1



www.cgt-schneider.fr

Contacts : [Coordonnateurs Groupe](#)

[Liste Syndicats CGT du Groupe Schneider Electric](#)